

64. Mathematik-Olympiade

24.01.2025 13:13



Auch in diesem Schuljahr fand wieder eine Mathematikolympiade statt, an der einige Schülerinnen und Schüler der Luisenschule teilgenommen haben.

Die Bekanntgabe über die 19 Mülheimer Preisträgerinnen und Preisträger fand nun im Januar statt. Es wurden 5 Schülerinnen und Schüler unserer Schule für ihre tollen Leistungen geehrt!

Sowohl Mara Schmidt (5a) als auch Leon Stolle (5f) erreichten einen 3. Platz, Jakob Hüllen (5d) und Alexander Tarasenko (6c) zählten sogar zu den Zweitplatzierten.

James Huang aus der 8b erzielte mit seiner super Leistung einen 1. Platz – ihm drücken wir für die im Februar stattfindende Landesrunde die Daumen!

Herzlichen Glückwunsch für eure klasse Leistung!